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PRESENTS : Mme BLAY Marie-Line - MM. MATTENET Patrick (Président) - BALDAUF André - 
BEAUGIER Julien - BLOND Jean-Louis - BOUZAGE Fernand - CHAMOULAUD Jean-Claude - 
COMBEAU Jean-Jacques - DELOL Bernard - ETCHART Roland - FAURE Daniel - GAILLARD Claude 
- JOLLIS Didier - LACOTTE Jean Joël - LESSENOT Didier - MARTIN Jean-Bernard - NEBRA François 
- RAIGNIER Christian -THOMAS Gilles 
ASSISTE : M ALBERNY Johann (Directeur Administratif - avec voix consultative) 
EXCUSES : Mme PIGEON Huguette - MM. DEMARET Patrick - DUPONT David - LAGARDE 
Bernard - MEYLEU Jacques - PINOTTI Pascal 
 
Avant le début des travaux les membres du Comité Directeur observent à la demande du 
Président du District un moment de recueillement en mémoire des victimes de l’attentat 
perpétré le jeudi 03 octobre dernier au sein de la Préfecture de Police de Paris en accordant 
une pensée particulière à notre collègue Patrick DEMARET, 1er Vice-Président du District, ainsi 
qu’à son épouse. Ces derniers ayant perdu un proche lors de cet acte odieux et inqualifiable, 
les membres du comité apportent leurs soutiens. 
 
PROPOS DU PRESIDENT (P. Mattenet) 
- Il évoque la tenue de la réunion d’informations et d’échanges qui s’est déroulée en date du 
28 Septembre 2019 dans les locaux des clubs de BOULAZAC et TRELISSAC à l’initiative et en 
présence de Monsieur Saïd ENNJIMI, Président de la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine. Il 
regrette et condamne le fait de ne pas avoir été avisé de ces réunions en qualité de Président 
du District de football Dordogne-Périgord, réunions auxquelles assistait Monsieur Eric 
LACOUR, Secrétaire Général du District. Il précise que Monsieur Eric LACOUR, présent sur les 
deux sites, ne disposait ce jour-là d’aucune délégation de représentation de notre entité. Il 
tient à rassurer les clubs concernés qu’aucun reproche ne leurs sont adressés sur la visite du 
Président de la LFNA. 
- Lecture est faite du courrier d’alerte adressé par le District en date du 03.10.2019 aux 
Présidents de la Fédération Française de Football et Ligue Football Amateur afin de signaler 
les difficultés financières rencontrées par notre District en raison des nombreuses retenues 
opérées sur les subventions devant être versées par notre ligue d’appartenance. 
- Un point est fait sur la situation de Monsieur Claude THOMASSON, Observateur d’arbitres 
ayant officié durant la saison 2018-2019 alors qu’il n’avait souscrit aucune licence lors de cette 
saison : un versement de ses indemnités sera effectué prochainement pour régularisation. A 
l’avenir, il est demandé à chaque président de commissions de s’assurer en début de saison 
que chaque membre se soit bien acquitté de sa cotisation avant toute désignation officielle. 
- Demande d’organisation du Tour Elite UEFA : le district avait déjà organisé avec succès une 
précédente édition de cette manifestation et il se pose la question d’une nouvelle 
organisation. Ayant déjà candidaté la saison précédente (candidature non retenue), et au vu 
des difficultés actuelles de gestion, Johann ALBERNY, notre Directeur Administratif propose 
de ne pas se positionner. Le comité valide à l’unanimité.  
- Commission de Surveillance des Opérations Electorales du District : en raison de la future 
candidature de certains membres de cette commission aux prochaines élections prévues en 
Mai 2020, il est nécessaire, conformément aux règlements, de compléter cette commission 
composée à ce jour de messieurs MANES Serge, SIMON Jean Michel et DUMAS Jacques. Deux 
autres membres seront sollicités prochainement pour compléter cette équipe. 
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- Un projet de rénovation des différentes salles de commissions du District a été élaboré par 
le Directeur Administratif, projet innovant ayant pour but d’améliorer le cadre de travail de 
nos bénévoles et de proposer un accueil moderne et convivial. Ce projet prévoit des 
rénovations réalisées par des intervenants internes pour une partie et par des prestataires 
externes pour la création de salles de formation adaptées. Un dossier FAFA est à l’étude pour 
cette dernière partie plus importante. Projet adopté à l’unanimité. 
- Lecture est faite du courrier électronique transmis à Monsieur le Président de la Ligue de 
Football Nouvelle-Aquitaine dans le cadre de la sous dotation financière de notre district. 
 
INTERVENTION DU SECRETAIRE GENERAL ADJOINT (F. Bouzage) 
- Joies et Peines : Au nom du Comité de Direction il adresse ses condoléances 
    Au club du COC CHAMIERS suite au décès de Monsieur LECLAECH Jean Pierre 
    Au club de GINESTET suite au décès du joueur MOREAU Sébastien. 
    A la famille DEMARET suite au décès de leur nièce. 
- COURRIERS : 
   De la mairie de PERIGUEUX invitant notre instance à participer aux deuxièmes rencontres 
Fondations et Associations le vendredi 22 Novembre 2019 à la Filature de l’Isle : Vu et pris 
note. 
   Candidature du club de l’US TOCANE et de MONTPON-MENESPLET pour l’organisation des 
finales FUTSAL : Vu et transmis à la commission compétente. 
   De Monsieur BORGHINI Eric, Président de la Commission Fédérale des Arbitres prévoyant la 
distribution aux commissions d’arbitrage d’un kit de formation complet de 3 heures à 
l’attention des référents en arbitrage. 
   Candidature de Monsieur Christophe TEOT à la fonction de délégué départemental : Accord 
et transmission Président de commission des délégués. 
   De Monsieur BORGHINI Eric, Président de la Commission Fédérale de l’Arbitrage dans le 
cadre de la mise à disposition des clubs de supports permettant la mise en place d’actions lors 
des « Journées Nationales de l’Arbitrage 2019 ». 
 
INTERVENTION DE LA TRESORIERE (H. Pigeon) 
En raison de l’absence excusée de Madame Huguette PIGEON Trésorière, la parole est donnée 
à Monsieur Johann ALBERNY, Directeur Administratif, lequel fait un état de la situation 
financière de notre District et détaille ses propos sur les difficultés à venir vis-à-vis du montant 
conséquent correspondant aux retenues opérées par notre Ligue en matière de subventions 
dues et non versées à ce jour. En qualité de responsable administratif et non financier, il 
espère qu’une solution sera rapidement trouvée car l’exercice des missions tend à se 
complexifier, voire à être altéré par la multiplication des dossiers à gérer.  
 
SITUATION DE JOSSELIN CHUBILLEAU (CDFA) 
Suite aux différentes requêtes de ce salarié, il lui sera proposé une projection de plan de 
carrière matérialisé par une grille indiciaire lui permettant d’appréhender au mieux son 
évolution professionnelle au regard de la législation en vigueur. Cette projection prenant en 
compte le passage du statut actuel de CDFA à celui de CTD DAP avec un passage au statut 
cadre au 1er juillet 2022. Le Président recevra Monsieur CHUBILLEAU pour faire un état des 
lieux de son contrat et de ses missions afin de s’adapter au mieux aux évolutions fédérales et 
à la nouvelle convention collective nationale.  
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Claude GAILLARD intervient également en évoquant la situation de Piéric MODOLO, agent de 
développement du centre et de notre Directeur Administratif, Johann ALBERNY vis-à-vis de 
cette même évolution de la convention collective nationale. 
 
DEMISSION DE TOUTES FONCTIONS OFFICIELLES DU SECRETAIRE GENERAL ERIC LACOUR 
Le Président Patrick MATTENET présente avec précision la situation actuelle et donne lecture 
des nombreuses correspondances échangées entre Monsieur Eric LACOUR et lui-même, sans 
oublier le résultat des nombreux entretiens organisés à la demande des deux parties. 
Il est également fait lecture des correspondances connues échangées entre Monsieur 
LACOUR, le Président de la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine et les Présidents de Districts 
de cette même Ligue et ce depuis la décision de cet élu de démissionner de l’ensemble des 
fonctions officielles qu’il occupait jusqu’au 28 septembre dernier, date effective de sa 
démission écrite. 
A ce stade des discussions, Monsieur Claude GAILLARD (Vice-Président Délégué) prend la 
parole et expose à l’assemblée les motivations l’ayant conduit à adresser au Président de 
notre District en date du 28.09.2019 une lettre ouverte faisant office de courrier d’alerte. Il 
regrette par la même que ce courrier ait eu pour conséquence immédiate la démission du 
Secrétaire Général mais rappelle qu’il était de son devoir d’éveiller les consciences sur la 
situation actuelle.  
Monsieur MATTENET donne alors lecture d’un courrier électronique rédigé en date du 
04.10.2019 en soirée par Monsieur Eric LACOUR, ce dernier souhaitant revenir sur sa décision 
de démission et reprendre de ce fait ses fonctions initiales. Après échanges, passage au vote 
à bulletin secret étant entendu que les élus devront se prononcer sur la réintégration de 
Monsieur LACOUR Eric au sein du Comité de Direction. 
Résultats du vote : VOTANTS : 19 - POUR : 10 - CONTRE : 4 - ABSTENTIONS : 4 - NUL : 1. 
 
SITUATION DES CLASSES SPORTIVES (J. Alberny) 
En l’absence de CTR pour le territoire de la Dordogne, Johann ALBERNY a maintenu le lien et 
les discussions entre les différents établissements et tenter d’organiser le fonctionnement des 
sections dont le District a la gestion directe. 
Hors considérations politiques, il exprime ses difficultés quant à maintenir le fonctionnement 
actuel du District et des actions techniques. Il rappelle aussi que le fonctionnement des 
sections ne pourra être maintenu en l’état si l’on se réfère aux saisons précédentes. N’existant 
aucune légitimité à ce qu’un administratif s’occupe de ce type de dossiers, il confirme qu’il ne 
peut faire plus en la matière et qu’une solution express doit être trouvée afin de pallier au 
départ d’Eric CHEVALIER, ancien CTR de notre Ligue ayant en charge le territoire de la 
Dordogne notamment. 
 
REPAS DES COMMISSIONS DU DISTRICT 
Claude GAILLARD nous informe que l’organisation de cette manifestation planifiée avant la fin 
de l’année civile sera prise en charge par la commission des festivités, la réservation de la salle 
étant déjà actée. 
Concernant le déroulement de la soirée des bénévoles programmée en date du 11.04.2020 
dans les locaux de la filature de PERIGUEUX, le Président du District est en attente de la 
réponse de l’invitée de marque (Fédération Française de Football) qu’il a sollicité pour assister 
à cette manifestation. 
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DIVERS 
- Gilles THOMAS, Président de la Commission Technique, donne lecture de l’ensemble des 
courriers électroniques échangés avec Monsieur Saïd ENNJIMI afin de solliciter ce dernier dans 
le cadre du remplacement de Monsieur Eric CHEVALIER, CTR du District de Football Dordogne-
Périgord, ayant fait l’objet d’une mutation professionnelle.  
 
- Jean Claude CHAMOULAUD, Président de la Commission des Terrains, regrette le fait que le 
club de PAYS BEAUMONTOIS n’ait pas jugé utile d’aviser les instances du district de 
l’indisponibilité de leur terrain d’honneur pour cause de travaux, le déroulement des 
rencontres sur le terrain annexe depuis le début de saison ayant donné lieu à la rédaction et 
réception de plusieurs rapports de la part d’officiels et réserves de la part d’équipes adverses. 
Il souhaite dans le même temps que les membres de la commission des championnats 
prennent rapidement des dispositions aux fins d’une éventuelle dérogation pour ce club. 
 
 
 
 Le Président du District   Le Secrétaire Général Adjoint, 
 
 
 Patrick MATTENET    Fernand BOUZAGE 


